

Cuba: Posponen jornada político-cultural 13 de Agosto como gesto de solidaridad



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 8 ago (RHC) Dedicada a la impronta de los Hermanos Saíz (Luis y Sergio), la jornada político-cultural 13 de agosto suspende sus actividades hasta nuevo aviso, como gesto de solidaridad por el incendio que acontece actualmente en la provincia cubana de Matanzas.

Organizado cada año por la Asociación Hermanos Saíz -AHS-, en la occidental provincia de Pinar del Río, el evento pretende mantener vivos a los jóvenes asesinados hace 65 años por [esbirros de la dictadura de Fulgencio Batista](#), al tiempo que evoca el legado del líder de la Revolución cubana Fidel Castro en su natalicio, el 13 de agosto de 1926.

Según informa este lunes, los artistas y gestores del espacio decidieron posponer la actividad, “como muestra de solidaridad con el pueblo de Matanzas”, debido al siniestro que desde el pasado 5 de agosto

azota la zona industrial de ese territorio cuando un rayo impactó sobre uno de los reservorios de crudo nacional.

El desastre en la zona industrial presenta hasta el momento un saldo de una pérdida humana, 125 heridos, de ellos alrededor de 25 todavía hospitalizados, y 16 personas desaparecidas, además de cuantiosos daños materiales.

“Los jóvenes artistas de la AHS acompañamos el dolor de los hermanos matanceros, que a la vez es la consternación del pueblo de Cuba”, apunta el texto, al tiempo que reitera la disposición de ayudar en todo lo posible e informa sobre el desarrollo de una jornada de donación de sangre para apoyar a las víctimas.

El calendario de la cita, cuya nueva fecha se informará oportunamente, propone un amplio programa artístico, teórico e histórico, que tiene como motivaciones adicionales los 50 años del Movimiento de la Nueva Trova y de la Universidad pinareña, que lleva el nombre de los mártires.

De igual forma destaca la reapertura de la casa museo Hermanos Saíz Montes de Oca, tras un riguroso proceso de remozamiento del inmueble, el cual contará ahora con un nuevo montaje museográfico.

En esta ocasión, sobresale también el evento teórico Presencias, que contará con la intervención de diversos panelistas, en torno a temas como el pensamiento y la obra de los hermanos Sergio y Luis y el valor histórico-cultural del monumento dedicado a ellos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/295961-cuba-posponen-jornada-politico-cultural-13-de-agosto-como-gesto-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba